

Du respect pour tous

Des membres de l'association API ont fait don à l'institut médico-éducatif de Brottes de matériel informatique et d'un fauteuil massant aux jeunes résidents.

Un moment d'échange important entre les deux structures.

Votre action d'aujourd'hui va dans notre logique de partenariat et de réseau», a résumé Jean-Luc Generaert, directeur de l'institut médico-éducatif (IME), en discutant autour d'un café avec les membres de l'Association personnes invalides (API). «Nos jeunes vont à l'extérieur, les gens viennent ici : nous sommes de plus en plus intégrés.» Une logique bien comprise par les membres d'API qui se battent tout au long de l'année pour «aider, conseiller, orienter les personnes invalides», a expliqué Joël Legrand, président. «Quand on est invalide, et dans un fauteuil roulant, c'est 365 jours par an que nous sommes dans la réflexion pour améliorer les choses.» Sans ou avec handicap, physique ou mental, visible ou non, tout le monde est le bienvenu chez API.

«Nous sommes une centaine d'adhérents», détaille le prési-

dent. Tous des bénévoles qui s'engagent pour mettre en place diverses actions. «Nous récupérons notamment des ordinateurs que nous offrons ensuite à des particuliers ou à des structures, comme aujourd'hui.» C'est Patrick, le spécialiste, qui s'occupe de la remise en forme du matériel informatique. «Parfois on "gonfle" les ordinateurs pour les remettre au goût du jour», indique ce dernier. «Il y a aussi beaucoup de "nettoyage" à faire sur les disques durs.» Vendredi, une dizaine de bénévoles avaient fait le déplacement depuis Breuvannes-en-Bassigny, siège de l'association, pour faire don de deux ordinateurs, d'une imprimante et d'un fauteuil massant à l'IME.

Journées "bâches"

Des équipements «exclusivement destinés aux jeunes résidents», a précisé Claude Nicolas, responsable éducatif. Les membres de API ont aussi un

rôle très important en matière de conseil auprès de plusieurs instances. «Nous faisons notamment partie de la commission accessibilité à la préfecture et de la commission régionale tourisme handicap», a détaillé Joël Legrand. Dans ces domaines, il y a beaucoup de travail à faire... «Nous rendons des avis sur les plans de futurs bâtiments, on se rend compte que les architectes ne sont pas du tout sensibilisés au handicap.» Pour l'année prochaine, les bénévoles ont l'intention d'organiser des "journées bâches" pour les automobilistes indécis qui utilisent des places réservées. «Tout ce qu'on demande, c'est le respect de la personne handicapée.»

L. B.

Pour contacter l'Association personnes invalides (API) : téléphoner au 03.25.31.34.51 ou écrire à api.52@wanadoo.fr ou api-52.com



Les ordinateurs ont été mis en place par les bénévoles.

Les bénévoles se sont déplacés à l'IME, l'occasion ensuite de discuter.

